

— Nous lisons dans le *Hudson's Bay Herald*, de Le Pas, que le dimanche, 2 juin, S. G. Mgr Charlebois a remercié les paroissiens de leur généreuse contribution de \$750 pour l'hôpital Saint-Antoine récemment fondé. Ce résultat est splendide. Monseigneur a aussi fait allusion à la générosité de nos frères séparés et les en a remerciés. Il nous fait grand plaisir de lire maintenant dans ce journal une colonne française. Nous en félicitons cordialement son directeur, M. A.-H. de Trémaudan. Espérons qu'avec le temps la colonne se transformera en page !

— Le 13 mars 1897, le P. Dandurand écrivait de Saint-Charles à Monseigneur: "A notre corvée pour le noviciat, il y avait aujourd'hui 9 hommes et 10 chevaux."

— Qui eût jamais pensé que la reine des prairies, la province du Manitoba, deviendrait une province maritime ? C'est pourtant un fait accompli. Les rivières Nelson et Churchill, ainsi que le littoral de la Baie d'Hudson, lui valent ce privilège.

— Si j'avais à peindre le curé d'Ars, je crois que je le représenterais de préférence un ciboire à la main, élevant la sainte hostie et disant à son peuple: "O peuple, que le corps de Notre-Seigneur Jésus-Christ garde ton âme pour la vie éternelle ! Oh ! oui, le corps de Notre-Seigneur est bien le gardien des âmes, le salut du monde, l'ennemi redoutable du démon. Et c'est parce que le curé d'Ars a poursuivi Satan, l'hostie à la main, qu'il en a été pleinement vainqueur." — L'abbé S. COUBÉ.

— Un pasteur protestant des Cévennes, faisant dernièrement ses adieux à ses ouailles, disait aux jeunes filles: "Mariez-vous à des jeunes gens catholiques, ce sera le moyen d'augmenter le nombre des protestants dans la commune et d'arriver à l'anéantissement de l'Eglise romaine."

— Programme anti-religieux des socialistes allemands, tel que récemment adopté: 1o Séparation des églises et de l'Etat. 2o Suppression immédiate du budget des cultes. 3o Laïcisation de l'école et des différentes institutions imprégnées de l'esprit religieux.

— Nous regrettons d'être contraint de remettre au prochain numéro, faute d'espace, un article sur la ville épiscopale de Saint-Albert et le compte-rendu de la bénédiction de la nouvelle église de Fannystelle.

R. I. P.

L'honorable Alphonse Desjardins, ancien ministre fédéral qui a pris une part considérable aux questions de l'Ouest, décédé à Terrebonne.

— M. le chanoine Duployé, inventeur de la méthode de sténographie qui porte son nom, récemment décédé en France à l'âge de 80 ans.